

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711066 - TALENTA NUGROHO SURYANTO MAHARDHIKA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi baik... memberikan respon yg sesuai... akan baik lagi kalau dilanjut dengan pertanyaan yg sesuai dg info yg didapat shg tdk sebatas bertanya dari 1 pertanyaan ke pertanyaan berikutnya... ambil kesempatan utk eksplorasi y de...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent dilengkapi ya, persiapan alat disesuaikan yg sesuai pemeriksaan, N3,4,5,6, 9, 10 dilengkapi ya,, N8 jangan lupa memastikan telinga tidak tersumbat. perhatikan instruksi dengan cermat supaya tidak ada yg terlewat atau kurang lengkap
PEMERIKSAAN OTOT	7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks biceps kanan dan kiri belum muncul, refleks triceps kanan dan kiri belum muncul, perhatikan cara memegang dan memukulkan palu hammer ya...penyangga di pergelangan tangan...sebaiknya celana digulung saat melakukan pemeriksaan refleks patella...refleks patella tidak adekuat, perhatikan lokasi pemukulan yang benar, cuci tangan who diperhatikan yang benar seperti apa
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Duduk tidak menyilang. Cara pegang spekulum salah.Fenomena palatum mole bukan (-) tp krn yg terlihat hanya konka inferior shg tdk bs teramati. Sinus paranasalis tdk dipalpasi dgn benar lokasinya.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belum melaporkan konjungtiva bulbi. belum melaporkan iris
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ rf fisiologis tidak perlu dilakukan di station ini ya/ pemeriksaan sensibilitas harus membandingkan kanan dan kiri ya di dermatom dan tinggi yang sama (yang dikerjakan hanya di C6)/ belum mencobakan alat pada pemeriksa/ px sensasi taktil dan nyeri minimal 2 dermatom ya(/ untuk diskriminasi 2 titik tidak dilakukan tertentu dan mengulanginya dengan jarak yang semakin mendekat
PEMERIKSAAN VISUS	sip
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	saat inform concent prosedur pemeriksaan bs disampaikan. cuci tangan langkah whonya kurang tepat. akan lbh baik jika tinggi kursi sama saat melakukan pemeriksaan telinga. saat memeriksa telinga luar lakukan juga palpasi pre dan post aurikula dan palpasi tragus. hiperemis mgkn mas bkn hiperemesis
TEKNIK ASEPTIK	jas dokternya jangan lupa dibuka terlebih dahulu ya dek, itu sumber infeksi terbesar. setelah cuci tangan WHO jangan lupa di lap terlebih dahulu. kok buka handscoon tidak diatas duk steril? on ya. saat persiapan alat tidak menyiapkan handuk steril dan baju operasi. setelah hibiscrub mengeringkan dengan handuk bersih, bukan handuk steril. membuka baju operasi dan handuk steril dari duk steril menggunakan tangan, korentangnya tidak dipakai?